

Una iniciativa financiada por los Institutos Nacionales de <u>la Salud</u>

Qué esperar cuando finalice la primera fase del estudio RECOVER de adultos

El estudio RECOVER de adultos ha logrado importantes avances en aprender sobre el COVID persistente. Gracias a usted y a otros participantes que comparten información valiosa, los investigadores están aprendiendo sobre las diferencias en la salud de personas que han y no han tenido COVID-19. La fase 1 ayudó a los investigadores a estudiar formas de comprender mejor el COVID persistente en adultos. La fase 2 es una continuación del estudio de adultos para obtener más información sobre cómo el COVID persistente afecta a los adultos durante un periodo más largo de tiempo. A medida que la fase 1 del estudio llega a su fin, queremos asegurarnos de que tenga toda la información que necesita. Este documento de preguntas frecuentes responde a las preguntas que pueda tener sobre por qué finaliza la primera fase, qué pasará después y cómo puede mantenerse conectado con el estudio RECOVER mientras la investigación continúa.

¿Por qué finaliza la primera fase del estudio RECOVER de adultos?

El estudio completo de adultos RECOVER no finaliza, solo la primera fase. Hemos aprendido mucho sobre cómo afecta el COVID persistente a las personas al trabajar con más de 14,700 adultos en los últimos 4 años. Ahora, los investigadores darán el siguiente paso en la comprensión, el diagnóstico, la prevención y el tratamiento del COVID persistente en una segunda fase del estudio para ver cómo puede cambiar la salud de los adultos en los próximos años.

Actividades de finalización del estudio

¿Cómo sabré cuándo es mi última visita del estudio?

La primera fase del estudio finalizó el 31 de octubre de 2025, lo que significa que todos han tenido ya su última visita del estudio. Si hay algo más que necesite hacer, el personal del estudio se pondrá en contacto con usted.

¿Cuándo habré terminado con mis encuestas?

Ha completado todas las encuestas para la primera fase del estudio. No se le pedirá que haga ninguna otra encuesta en esta fase después del 31 de octubre de 2025.

¿He terminado con el estudio después de la última visita y encuesta?

Sí. Todos terminaron la primera fase del estudio RECOVER de adultos el 31 de octubre de 2025. No necesita hacer nada más durante la primera fase del estudio después de esa fecha.

¿Afecta este cierre a otros estudios RECOVER?

No, este cambio solo afecta al estudio de adultos. Los estudios pediátricos y de patología de los tejidos de RECOVER siguen en curso.

Su información después de que finalice el estudio

¿Cuándo dejará RECOVER de recopilar mi información?

RECOVER dejó de recopilar información nueva sobre usted el 31 de octubre de 2025.

¿Qué pasa con los datos de las encuestas y las muestras que ya di?

Los investigadores de RECOVER seguirán aprendiendo de las encuestas y muestras que ha compartido en el estudio. Su información está anonimizada y seguirá así. Esto significa que su información no se adjunta a su nombre, sino a un número.

¿Cómo sabré si hay descubrimientos en la investigación que usen mi información?

Dado que la información está anonimizada, RECOVER no se pone en contacto con los participantes cuando se publican nuevos descubrimientos de investigación. Sin embargo, puede mantenerse al día sobre lo que estamos aprendiendo visitando <u>recoverCOVID.info/pubs</u>.

¿Qué sigue?

¿Habrá otra fase del estudio después de esto?

Sí, el estudio de adultos continuará en una segunda fase en el año 2026 que se basará en lo que los investigadores ya han aprendido sobre el COVID persistente. Se invitará a algunos participantes de la fase 1 a participar en la siguiente fase.

¿Cuál es la siguiente fase del estudio?

Lo que comenzó como un estudio de 4 años continuará para que los investigadores puedan seguir haciendo un seguimiento de cómo el COVID persistente afecta la salud de los adultos durante varios años más. Esto dará una idea más clara de si los síntomas mejoran o duran con el tiempo, cómo pueden cambiar los patrones de salud y qué tipos de cuidado pueden ser los más útiles. RECOVER compartirá más información sobre esta próxima fase en 2026.

Manténgase conectado con RECOVER

¿Cómo puedo mantenerme al día con RECOVER después de que finalice mi parte?

Puede ir al sitio web de RECOVER para mantenerse al día con el estudio de adultos:

- Visite recoverCOVID.info/Mantengase-Informado para ver anuncios
- Lea sobre los nuevos descubrimientos de la investigación RECOVER en <u>recoverCOVID</u>. <u>info/pubs</u>
- Inscríbase en RECOVER Report, un boletín mensual, en <u>recoverCOVID.info/subscribe</u> para recibir actualizaciones enviadas a su correo electrónico
- Vea videos sobre nuestros descubrimientos visitando la página web de la serie de seminarios RECOVER Research Review (R3, por sus siglas en inglés) en recoverCOVID. info/r3-seminar-series.

Estos recursos compartirán noticias importantes y actualizaciones del estudio, incluyendo los anuncios planeados para 2026.